
 École Saint-Denis   Conseil d’établissement 

 290, rue du collège Séance du 19 février 2019 

 Saint-Denis-sus-Richelieu J0H 1K0          

 (450) 645-2360 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Saint-Denis tenue le 19 

février 2019 au 290, rue du Collège à 18 h 45.  
Présences Présences 

 

Enseignantes :  

 

 
Personnel de soutien :   
 

 

 

 

Parents :  

 

 

 

    

Membre de la communauté : 
 

 

 

 

Direction :  

 

Absences :    

 

Johanne Roy 

Marie-Josée Larivière 

 

 

Mélissa Venne 

Véronique St-Germain 

 

Murielle Vrins 

Daniel Duchesne 

 

 

 

 

Mireille Ouellet 

 

 

 

 

Marc-André Meunier 

 

Myriam Tremblay 

Joëlle Couture 
Ouverture : 

Constatation du 
quorum 

1.  

 

Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après vérification du quorum, la réunion débute à 18 h 55. 
 

CÉ18-19-25 
Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 
 

2. 

 

Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

Murielle fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’adopter l’ordre du jour. 
 

CÉ18-19-26 
Adoption du procès-verbal 

du 11 décembre 2018 

 

3. 

 

Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 décembre 2018 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’adopter le procès-verbal du 11 

décembre 2018. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3.1 Questions afférentes au procès-verbal 

Suivi aide aux devoirs : 

Mireille Ouellet sera la ressource qui viendra faire l’aide aux devoirs les vendredis 

après l’école.  

 
3.2 Signature du registre 

 

3.3 Période de questions du public (15 minutes) 

Aucun public 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Points d’information 
 

4.1 Révision budgétaire 

La prochaine rencontre avec l’agente d’administration aux finances aura lieu le 25 

février prochain. Il y aura un ajout au niveau du service : 10 % en orthopédagogie et 

3 heures de T.E.S. Un autre petit ajout aura lieu selon les demandes des enseignantes. 

 

4.2 Achat de mobilier 

Un montant de 5 200$ est alloué avec la mesure 5200 pour l’achat de mobilier dans 

l’école. Une tournée de classe a eu lieu afin de connaître les besoins. 

 

4.3 Suivi projet éducatif 

Le contexte de l’école a été présenté à la dernière rencontre du conseil 

d’établissement. Nous sommes retournés en sondage avec les élèves du 3e cycle au 

niveau de l’intimidation, les nouveaux résultats sont venus équilibrer avec les autres 

écoles. Le 28 janvier dernier, une activité a eu lieu pour les enseignants afin de 

déterminer les enjeux.  
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4.4 Course 2019 

Le comité ne s’est pas encore rencontré à ce sujet, mais la date devrait être le 18 

juin prochain. Nous aurons plus d’informations prochainement. 

 

4.5 Prix des commissaires 

La semaine de la persévérance a eu lieu du 11 au 15 février 2019. Le lundi 11 février, 

deux élèves de 6e année recevaient le prix de la persévérance scolaire : Karl-Olivier 

Larue et Anaïs Fleurant.  

 

4.6 Suivi cour d’école 

Une rencontre a eu lieu le 4 février dernier avec le comité élargi et les ressources 

matérielles pour monter l’appel d’offres qui sera lancé au mois de mars. Le budget 

pour la phase 1 est de 42 000 $ pour le parcours des grands et les travaux seront 

faits à l’été 2019.   

 

4.7 Suivi bar à salade 

Marc-André est en communication avec le secrétariat général pour finaliser la 

demande de subvention. Nous sommes également en démarche avec les ressources 

matérielles pour l’installation du lave-vaisselle. Le grand lancement aura lieu le 21 

mars prochain devant les dignitaires et invités d’honneur. Les enfants du Choix Santé 

seront impliqués dans ce lancement. Un atelier sera donné dans les classes le 14 mars 

par une nutritionniste afin de bien informer les élèves. 

 

4.8 Suivi FDS/bibliothèque 

Les enseignants ont nommé certains besoins, mais celui qui semble être le plus 

important actuellement est la bibliothèque. Afin de valoriser la lecture, il faudrait 

donner un peu d’amour à notre bibliothèque pour la rendre plus attrayante pour les 

élèves. Un comité s’est formé afin de travailler sur ce dossier et regarder les 

possibilités qui s’offrent à nous. Nous pourrions avoir recours à des parents 

bénévoles pour certains travaux. 
 
 
 

 
 
 

CÉ18-19-27 
Approuver la grille-

matière 

 
 

 

 

 

 

 
CÉ18-19-28 

Règles de régie interne 
 

 

 

 

 

 

 
CÉ18-19-29 

Campagnes de 
financement 

 

 

 

 

 

 

 
CÉ18-19-30 

Critères de sélection 
d’une direction 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

5. 

 

Points de discussion et d’adoption 

 

5.1 Approuver la grille-matière 2019-2020 

Aucun changement n’est apporté à la grille-matière. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver la grille-matière. 
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

5.2 Approuver les règles de régie interne du service de garde 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver les règles de régie interne 

avec les modifications. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

5.3 Approuver les campagnes de financement 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver la campagne de financement 

de projection de film dans le gymnase.  

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

5.4 Critères de sélection d’une direction  
Murielle Vrins résume le document concernant les critères de sélection d’une direction 

d’école.  Le document demeure tel quel.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver les critères de sélection 

d’une direction. 
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 6. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Droit de parole 

 

6.1 Enseignant 

Les enseignantes du préscolaire, du 1er cycle et les orthopédagogues ont assisté à une 

belle formation sur la transition préscolaire-primaire. L’activité ‘’Les mots s’animent’’ 

a eu lieu et les élèves ont beaucoup apprécié. Le 3e cycle vivra une situation d’écriture 

sous le thème d’une enquête. Le local TNT sera transformé en scène de crime. Le 

spectacle amateur est de retour cette année avec l’implication de plusieurs filles de 

6e année. Les auditions auront lieu le 20 février et il y aura plusieurs pratiques offertes 

aux candidats.  Une formation sur la sexualité sera donnée à une enseignante par 

cycle dans les prochaines semaines.  

 

6.2 Service de garde 

Le lancement du bar à salade arrive à grands pas. C’est le 21 mars prochain que nous 

aurons la chance de le vivre. Afin de promouvoir la consommation d’eau, le défi Chin-

Chin arrivera en même temps que le bar à salade. En avril, c’est le défi Santé et ce 

sera adapté pour les élèves. Un guide sera présenté avec des recettes et des activités.  

De belles activités ont eu lieu au service de garde lors des dernières journées 

pédagogiques : 

28 janvier : Parc de la SEPAQ – ski de fond 

15 février : Activité sous le thème de la vue à l’école 

18 février : Ski alpin 

 

Nous avons fait un appel de projets avec cent degrés et faisons partie des 30 écoles 

qui ont été choisies sur les 630 demandes. Nous avons reçu un montant de 12 698 

$ pour de l’achat d’équipement, laboratoires, 3 jardins en tour. Nous avons 

présenté à l’association des services de garde pour ma grande fierté, le projet mon 

carnet à moi. La semaine des services de garde se déroulera du 13 au 17 mai 2019. 

 

6.3 Soutien 

La période officielle d’inscription est maintenant terminée et nous avons 
officiellement 15 enfants qui fréquenteront le préscolaire l’an prochain. Le bulletin de 

la 2e étape sera bientôt déposé sur le portail parents Mozaïk et je guiderai les parents 

pour qu’ils puissent le récupérer. 

 

6.4 Comité de parents 

Une rencontre devait avoir lieu lors de la journée tempête, mais a été annulée et 

reportée à la semaine suivante. Un nouveau règlement sera en vigueur dès cette 

année concernant les travaux par les parents bénévoles dans les écoles. Il y aura 

éventuellement une liste disponible pour les travaux qui peuvent être effectués par 

des bénévoles. Ce sera principalement de la peinture qui pourra être faite, mais pas 

de gros travaux tels que l’électricité et la plomberie. 

 

6.5 Communauté 

Mireille Ouellet s’occupera du programme d’aide aux devoirs à l’école offert les 

vendredis après l’école. 

 

6.6 OPP 

La prochaine campagne de financement sera le souper St-Hubert le 22 février et nous 

sommes toujours à la recherche de parents bénévoles. 
 7. 

 

Questions diverses 

 

7.1 Grille-horaire 2019-2020 

Lorsque nous aurons plus de détails sur les récréations de 20 minutes qui seront 

imposées dans les écoles, nous serons en mesure de déterminer l’horaire.  
 8. Prochaine réunion  

La prochaine réunion aura lieu, mardi le 30 avril 2019 à 18 h45. 

 
CÉ18-19-31 

Levée de l’assemblée 

 

9. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne de lever l’assemblée à 20 h 38. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 
  Murielle Vrins, présidente 

 

            Marc-André Meunier, directeur 

 


